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ABSTRAK 

Al-Hikmi, Muhan Fatih. 2024, Pengaruh Model Pembelajaran Learning Cycle 5E 

Terhadap Hasil Belajar Siswa MTs Hasyim Asy’ari Kota Batu, Program Studi 

Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah 

Malang. Pembimbing: (I) Dr. Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I., M.Pd. (II) 

Anisatu Thoyyibah, S.Hum., M.Hum. 

Kata Kunci: Bahasa Arab, Hasil Belajar, Learning Cycle 5E. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran Learning 

Cycle 5E terhadap hasil belajar bahasa Arab pada siswa MTs Hasyim Asy’ari kota 

Batu. Populasi pada penelitian ini berjumlah 260 peserta didik dan sampel yang 

digunakan berjumlah 59 peserta didik yaitu kelas VII C sebagai kelas eksperimen 

dan kelas VII F sebagai kelas kontrol. Metode yang digunakan dalam penelitian ini 

berupa true experimental design dan pengumpulan informasi yang digunakan yaitu 

observasi partisipatif, wawancara tidak terstruktur, tes, dan dokumentasi. Teknik 

analisis data yang digunakan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji tingkat 

kesukaran, uji normalitas, uji t sampel berpasangan. Adapun hasil penelitian ini   

bermula pada proses penerapan model Learning Cycle 5E berlangsung dengan 5 

tahapan yaitu tahap engangemen (keterlibatan), exploration (eksplorasi), 

explaination (penjelasan), elaboration (elaborasi), dan evaluation (evaluasi). 

Adapun hasil perhitungan uji t sampel berpasangan diperoleh t hitung sebesar 

26,837 dan t tabel sebesar 2,045 dengan taraf signifikansi 5%, maka Ho ditolak dan 

Ha diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh model 

pembelajaran Learning Cycle 5E terhadap hasil belajar bahasa Arab siswa kelas VII 

C MTs Hasyim Asy’ari Kota Batu. 
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البحث  مستخلص   

م  ينتائج تعل   على Learning Cycle 5E ميالتعل  وذج، تأثير نم2024الحكمي، موحان فاتح.  
تعليم    قسمباتو.    المتوسطة الحكومية  شعريدرسة هاشم الأفي المب  ل طدى  اللغة العربية ل

محمد د.    ، جامعة المحمدية مالانج. المشرف الأول:ةالإسلمي  راسات اللغة العربية، كلية الد
 طيّبة الماجستير. أنيسة :شرفة الثانيةلم ا ،الماجستير فضلي رمضان

 Learning Cycle 5Eم، يتعلالالكلمات المفتاحية: اللغة العربية، نتائج  

 

اللغة  ي نتائج تعل  على Learning Cycle 5E   وذجتأثير نم  إلى معرفة  هدف هذا البحثي م 
. واستخدم الباحث   باتو  المتوسطة الحكومية  شعريدرسة هاشم الأفي المب  لطدى  العربية ل

البحث   هذ  الأحصائي في  المستخدمة    260المجتع  العينة  وكانت    منها  طالباً   59طالباً 
  نفيذ عملية توأمّا ضابط.  الكفصل    فابع  تجريب والفصل السّ الابع ج كفصل  السّ   الفصل

 ،تبيانوال  ،ستطلعوالإ   ،مراحل، وهي المزاولة  5تجري على     Learning Cycle 5E النموذج
الباحث طربقة بحث    .تقويمالو   ،سهاب والإ طريقة و ،  التجريبي الحقيقي  التصميماستخدم 

.  توثيقةوال،  والاختبارات   غير محدّدة، ةوالمقابل  المشتركة،  الملحظة هي  ةالمستخدم  جمع بياناتها
اختبار مستوى  و ،  ثبات اختبار الو ،  صدق الإختبار  هيتحليل البيانات المستخدمة    طريقة

نتائج البحث بستخدام اختبار وامّا  .  ثنائي الذيلاختبار  و ،  لسّويةّاختبار الحالة او الصعوبة،  
  ،%5بمستوى دلالة  045،2قدره  tوجدول  837،26 المحسوب   tالعينة المقترنة على 

 لذلك يمكن استنتاج تأثير لنموذج    .ولذلك تم رفض الفرضية الصفرية وقبول الفرضية البديلة
 Learning cycle 5E  درسة هاشم  الم  )ج (ابعالسّ   فصللفي ام اللغة العربية  ينتائج تعل  على

 .باتو المتوسطة الحكومية شعريالأ
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ABSTRACT 

Al-Hikmi, Muhan Fatih. 2024, The Effect of Learning Cycle 5E Learning Model 

on Student Learning Outcomes at MTs Hasyim Asy'ari Batu City, Arabic Language 

Education Study Programme, Faculty of Islamic Studies, University of 

Muhammadiyah Malang. Supervisor: (I) Dr. Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I., 

M.Pd. (II) Anisatu Thoyyibah, S.Hum., M.Hum. 

Keywords: Arabic Language, Learning Outcomes, Learning Cycle 5E. 

 

This study aims to determine the effect of the Learning Cycle 5E learning model on 

Arabic learning outcomes in MTs Hasyim Asy'ari Batu city. The population in this 

study amounted to 260 students, and the sample used amounted to 59 students, 

namely class VII C as the experimental class and class VII F as the control class. 

The method used in this research is true experimental design, and the information 

collection used is participatory observation, unstructured interviews, tests, and 

documentation. The data analysis techniques used were validity test, reliability test, 

difficulty test, normality test, and paired sample t-test. The process of applying the 

Learning Cycle 5E model takes place with five stages, namely the stages of 

engagement, exploration, explanation, elaboration, and evaluation. The results of 

this study, through the paired sample t-test, obtained a t count of 26.837 and a t table 

of 2.045 with a significance level of 5%. Ho was rejected, and Ha was accepted. 

So, the Learning Cycle 5E learning model affects the learning outcomes of Arabic 

language students in class VII C MTs Hasyim Asy'ari Batu City. 
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MOTTO 

 

 ا  نَّ الَّذِينَ آمَنُوا وَعَمِلُوا الصَّلِحَتِ لََمُ جَنَّتُ النَّعِيمِ 

“Sesungguhnya orang-orang yang beriman dan mengerjakan kebajikan, mereka 

akan mendaptkan surga-surga yang penuh kenikmatan”. 

(Qs. Lukman (31): 8) 
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